

zu TOP

Mainz, 18.05.2016

Anfrage 0822/2016 zur Sitzung Stadtrat am 25.05.2016

Ludwigsstraße – Flächen zwischen den Pavillons (ÖDP)

Nach Angaben der Investoren ist ein Teil der städtischen Flächen zwischen den Pavillons in der Ludwigsstraße unterkellert. Hier sollen sich noch Räumlichkeiten im Besitz der deutschen Bank befinden.

Wir fragen an:

- 1. Wer ist Eigentümer dieser „Kellerräumlichkeiten“ unter dem Grundstück der Stadt?**
- 2. Wie ist der Besitz rechtlich geregelt (Nießbrauch?)?**
- 3. Welche Einschränkungen (baulicher Art oder für Anpflanzungen) ergeben sich auf dem Grundstück durch die Unterkellerung?**
- 4. Wo genau sind die Flächen zwischen den Pavillons unterkellert?**

Dr. Claudius Moseler